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一 般 質 問 通 告 書 

今期通常会議において、次のとおり一般質問をしますから、北上市議会会議規則第

61 条第２項の規定により通告します。 

質 問 事 項  １．国体の総括とレガシーの継承について 

質   問   の   要   旨 
答 弁 を 

求める者 

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会が成功裡に終わり、主会場であっ 

市 長 

 

教育長 

 

 

た当市においても多数の来場者や関係者で賑わいました。 

 多くの方々の努力と協力によってなし遂げられた成果は、ハード面、ソ 

フト面でもレガシー（遺産）として継承していく必要があると思います。 
そこで、表記の件について、次の４点を質問します。 

（１）国体の総括について 
全体としては成功だったと思うが、シャトルバスなど細かな点では課題も見 

られたと思うが、成果と反省をどのように捉えているか。 
（２）開催競技の今後について 

 盛岡広域では、東京オリンピックに向けた事業を始めるようだが、デモスポ 
  も含めて当市で開催された種目を中心として、特に選手育成や競技人口拡大策 
  などは。 
（３）ハード面のレガシー継承について 

① 陸上競技場のクラス２、および日本陸連の第一種公認及びサブトラックの第 
三種公認など、これらの取得目的と有効期限は。また、取得費や維持費は。 

② 国立競技場から移設した観客席の耐用年数は。また、移設の記憶を維持して 
いく為のイベント等は実施していかないのか。 

③ ソフトテニスコートの夜間照明設置に伴う有料化後の利用状況は。また、今 
後の活用は。 

④ 総合運動公園第２運動場を人工芝化するようだが、その主旨と利用計画は。 
（４）ボランティアの組織化や児童生徒への意識継承について 

① ボランティアの皆さんの組織化やネットワーク化は実施しないのか。 
② 児童生徒の国体やスポーツに対する関心や意識をどのように継承して 

いくのか。 

＜記入上の注意＞ (1) 質問事項１件につき一般質問通告書１枚の使用としてください。 

         (2) 質問事項は一覧表にして配布しますので明確に記入してください。 

         (3) 質問の要旨は箇条書でも結構ですから具体的に記入してください。 


